



Am 14. April fand in der Landesfeuerwehrschule der Leistungsbewerb „GOLD“ – die sogenannte Feuerwehrmatura - statt. Dieser Leistungsprüfung unterzogen sich Thomas Bugarschitz, Andreas Rehr, Andreas Stemeseder und Karl Linner erfolgreich.

v.l. Bgm. Simon Wallner, Thomas Bugarschitz, AFK BR Simon Leitner, Andreas Rehr, OFK-Stv. Johann Antfellner, Andreas Stemeseder, OFK Kurt Neumayr, Karl Linner

### Verein Active bei der Freiwilligen Feuerwehr

Am 16. Juni lud die freiwillige Feuerwehr den Verein Active - Freizeitbegleitung für Menschen mit Beeinträchtigung zu einem Besuch ein. Unsere TeilnehmerInnen konnten dabei die vielseitigen Aufgaben der Feuerwehr kennenlernen. Nach der Begrüßung und Vorstellung der Mannschaft, teilten wir uns in vier Gruppen auf und absolvierten unter der Vorführung und Anweisung vieler Feuerwehrmänner die verschiedenen Stationen. Bei den Stationen ‚Kleinlöschfahrzeug mit Bergeschere‘, ‚Tanklöschfahrzeug‘, ‚Rüstlöschfahrzeug & Hebekissen‘ und ‚Kübelspritze & Wärmebildkamera‘ konnten die TeilnehmerInnen und BetreuerInnen selbst Hand anlegen und die Gerätschaften erkunden. Zwischendurch gab es eine Pause mit einem reichhaltigen Kuchenbuffet. Eine Ausfahrt mit den Feuerwehrfahrzeugen und anschließendem Eisessen bildete den Abschluss des spannenden Tages.



### Neue Gartengestaltung beim Feuerwehrhaus

Beim Eingang zur Einsatzzentrale des Feuerwehrgebäudes stand ein unansehnlicher Tannenbaum der mit seinem Schatten die ganze Einsatzzentrale verdunkelte. Nach längeren Überlegungen fand sich eine Gruppe Feuerwehrmänner, unter der Leitung von OFK-Stv. Andreas Stemeseder, die diesen Gartenbereich umgestaltete. Es wurde ein Findling mit Feuerwehr-Logo und ein Steher mit dem Schriftzug „Obertrum am See“ adaptiert und aufgestellt. Zu der gelungenen Neugestaltung gratulierte Bgm. Simon Wallner den Feuerwehrmännern persönlich.



### Seeuferreinigung der Jugendfeuerwehr

Am Freitag, den 20. April wurde statt der Jugendübung eine Müllsammelaktion im Bereich Seespitz durchgeführt. Zwei Gruppen sammelten jeglichen Müll am Spitz und im Bereich des Naturerlebnisweges ein und eine Gruppe fuhr mit dem Boot das Seeufer vom Strandbad bis nach Rotschern ab. Es wurden dabei einige Säcke voller Müll durch die Mädchen und Buben der Feuerwehrjugend entsorgt. Natürlich sollte der Spaß nicht zu kurz kommen und so durften alle noch eine Runde mit dem Boot fahren. Bedanken dürfen wir uns beim Bürgermeister der die Jugend nach dieser Aktion zu einer Pizza und einem Getränk eingeladen hat. ■

